

DIE UNABHÄNGIGEN



für Uttenreuth und Weiher

Esther Schuck, Tennenloher Str. 41, 91080 Uttenreuth

An die
Gemeinde Uttenreuth
Erlanger Str. 40
91080 Uttenreuth

Uttenreuth, den 30. Oktober 2008.

Antrag zur Überplanung eines Teilstückes der Staatsstraße

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Köhler,

auf der Südseite der Staatsstraße existiert ab der Ampel Heinrich-Hertz-Straße bis zur Bäckerei Böhm nur ein - zum Teil schmaler - Fußweg. Die Staatsstraße hat in diesem Bereich eine Breite, die über das Maß, das vom Straßenbauamt gefordert wird, hinausgeht. Ein Straßengrunderwerb zum Bau eines kombinierten Rad- und Fußweges ist daher möglich. Die Baumaßnahme würde durch das Staatstraßen-Sanierungsprogramm gefördert. Als ersten Schritt dazu beantragen wir die Beauftragung eines Fachbüros mit der skizzenhaften Planung eines möglichen Rad- und Fußweges entlang der Staatsstraße zwischen Heinrich-Hertz-Str. und Bäckerei Böhm. Die notwendigen finanziellen Mittel sind im Haushalt 2009 einzuplanen.

Mit freundlichen Grüßen

Esther Schuck